

Signature de contrats avec des clients japonais améliorant les perspectives financières 2024

Paris, le 29 novembre 2024

Orano et ses partenaires japonais ont signé le 29 novembre 2024 plusieurs contrats concernant le retour de l'ensemble des déchets nucléaires japonais encore entreposés au sein de l'usine de la Hague dans la Manche.

Conformément aux clauses prévues dans les contrats, l'équivalent en masse et en radioactivité de ces déchets contenus dans les éléments de combustibles usés doit être retourné au Japon, une solution autorisée par l'administration française en date du 27 novembre 2024.

L'entrée en vigueur de ces contrats reste dépendante de la levée de conditions suspensives.

De 1981 à 1999, des contrats de traitement de combustibles usés ont été signés avec dix électriciens japonais. Ces contrats ont permis le recyclage d'éléments combustibles issus des réacteurs nucléaires japonais ainsi que le conditionnement des déchets résiduels. 2 793 tonnes de combustibles ont ainsi été traitées à l'usine d'Orano la Hague. Près de 97 % du total de la radioactivité a déjà été renvoyé.

Perspectives financières 2024 améliorées

La signature de ces contrats et la levée des conditions suspensives associées contribueraient à un résultat 2024 exceptionnel. En conséquence, Orano révisé à la hausse ses perspectives financières pour 2024, avec :

- Un chiffre d'affaires autour de 5,8 Md€ ;
- Un taux d'EBITDA 2024 sur chiffre d'affaires compris entre 33 % et 35 % ;
- Un cash-flow net positif (inchangé).

Ce communiqué de presse contient une information relative à l'impact des contrats signés sur les perspectives financières 2024 qui était une information privilégiée au sens de l'article 7 du règlement (UE) 596/2014 jusqu'à sa publication.

À propos d'Orano

Opérateur international de premier plan dans le domaine des matières nucléaires, Orano apporte des solutions aux défis actuels et futurs, dans l'énergie et la santé. Son expertise ainsi que sa maîtrise des technologies de pointe permettent à Orano de proposer à ses clients des produits et services à forte valeur ajoutée sur l'ensemble du cycle du combustible. Grâce à leurs compétences, leur exigence en matière de sûreté et de sécurité et leur recherche constante d'innovation, l'ensemble des 17 500 collaborateurs du groupe s'engage pour développer des savoir-faire de transformation et de maîtrise des matières nucléaires, pour le climat, pour la santé et pour un monde économe en ressources, aujourd'hui et demain.

Orano, donnons toute sa valeur au nucléaire.